

Piden agilizar recursos ante sequías (Reforma 03/11/11)

Piden agilizar recursos ante sequías (Reforma 03/11/11) Los estados más afectados por la sequía actualmente son Zacatecas, Durango, Coahuila, Chihuahua, Tamaulipas y San Luis Potosí. Foto: Archivo El Secretario de Agricultura señaló que los gobiernos estatales tardan en activar los seguros para los agricultores Monserrat Bosque Ciudad de México (3 noviembre 2011).- El Secretario de Agricultura, Francisco Mayorga, señaló que los gobiernos estatales son tardíos en activar no sólo los recursos, sino los seguros de apoyo a los productores contra los daños climáticos a los cultivos ocasionados por sequías y heladas. En conferencia de prensa, agregó que es necesario que los estados redirijan oportunamente los fideicomisos estatales para combatir a tiempo los daños derivados de siniestros climáticos. "Muchos de los gobiernos estatales no han querido aplicar los seguros", acusó, "pero a la hora de los problemas sí quieren que entre la Federación a resolverlos". Agregó que se tiene un pronóstico de heladas severas para esta temporada invernal y no descartan la posibilidad de que nuevamente puedan atacar al Estado de Sinaloa. En cuanto a las sequías, señaló que actualmente son cinco los estados que se han visto más afectados: Zacatecas, Durango, Coahuila, Chihuahua, Tamaulipas, así como parte de San Luis Potosí, donde los daños son más palpables en la ganadería. Al respecto, afirmó que ya se han instalado comités en los que participa la Sagarpa, la Secretaría de Hacienda y la Conagua, vinculadas con la Presidencia para diseñar las estrategias que ayuden a limitar los efectos de estas sequía que podrían seguir prolongándose.